

Xiaomi Redmi Note 10 Pro | Análisis, características y precio

Los Smartphone de Xiaomi podrían pasar a la historia como **aquellos que pusieron de moda la categoría “calidad/precio”**. No es como que no hubiera teléfonos interesantes que no encajaran en esta perfectamente, pero es un nicho que la compañía china no duda en explotar.

Nuevamente, podemos ver eso con el Xiaomi Note 10 Pro, cuyas características lo quieren hacer pasar por **el mejor Smartphone del momento**. Ciertamente, tiene su mérito, hasta el punto donde logra escapar un poco de la gama media y pisar la frontera de los toques de calidad.

¿Te interesa adquirir alguno de los móviles de Xiaomi gracias a sus buenas opiniones? Entonces permítenos detallar a este gigante. Es una de las nuevas apuestas de la marca para ganar cada vez más terreno en el mercado mundial y que **a todos encanta**.

Diseño – Un nivel visual alucinante

La armonía estética que transmite este teléfono **no solo lo hace ver muy sofisticado, sino bastante vanguardista y moderno**. Esto es algo bastante típico de los modelos Redmi, quienes no solo son reconocidos por su excelente rendimiento, sino por su bello acabado.

Título de la imagen: El Xiaomi Note 10 Pro es bonito y barato.



Tiene presentaciones en diferentes colores, como **Gris, Azul y Bronce**.

El Xiaomi Redmi Note 10 Pro **cuenta con unas dimensiones de 16,4cmx8,1mm**, lo cual lo hace lo suficientemente grande para ser disfrutable, más no incómodo. Asimismo, su peso total es de **193 gramos**, siendo un peso regular en los Smartphone Xiaomi de gama media.

Cuenta con la protección de un muy resistente cristal **Gorilla Glass**, que sobrellevará el uso diario y las ralladuras. Ahora, este es un modelo con cristal tanto en la parte frontal como en la trasera, pero este gran aditivo solo refuerza la pantalla.

En cuanto a su distribución arquitectónica, podemos resaltar diversas utilidades en sus cuatro lados.

- En la parte derecha presenta el botón de encendido y regulador de volumen.
- En la parte izquierda solo cuenta con la sección para introducir la SIM y SD.
- En la parte de arriba goza de un altavoz, micrófono y un puerto Jack.
- En la parte de abajo también tiene un micrófono, altavoz y el puerto USB-C.

Todo esto es “encapsulado” por **bordes finos y suaves al tacto**, siendo bastante ergonómicos y no acumulando más peso. Sin embargo, si los contornos plásticos no son lo tuyo, puedes contar con el forro incluido con este Xiaomi Redmi Note 10 Pro. ¿No te parece genial?

Pantalla

La potencia visual es tal vez una de las cosas más seductoras de este Smartphone Xiaomi quien no ve como promocionar más su excelente calidad/precio. En este caso, contarás con la inmersiva calidad de **una pantalla AMOLED de 6,67 pulgadas**, que inundará tus ojos con colores.

Cabe destacar que, la ventaja de la pantalla AMOLED es algo muy invaluable. Esta aprovecha al máximo cada pixel de luz y color, **contando con 395px por pulgad**. ¡Nada se te escapará, este de frente o de costado!

Su índice de refresco **alcanza los 120 hercios**, aunque puedes regularlo a tu gusto, bajándolo a unos 60 hercios. ¿Qué beneficios te traería esto? Más que nada, en la reducción del gasto energético al visualizar contenido multimedia, entre otras cosas.

Si tuviéramos algo más que resaltar es su muy agradable **retroiluminación de 450nits**, la cual permite un ajuste ideal de día y de noche. Incluso puedes programarlo automáticamente para que esta pantalla AMOLED te brinda la experiencia perfecta a toda hora.

Otras características

Si tuviéramos algo más que comentar, eso sería en torno al acabado y resistencia general del dispositivo. Este modelo tiene un diseño elaborado que juega con la luz para provocar un efecto alegre y casi brillante que lo hace parecer muy *Premium*.

Y, aunque puede resistir un poco la humedad y salpicaduras de agua, no recomendamos que sea por tiempo prologando; mucho menos sumergirlo. Es la seguridad de **una resistencia al agua IP53**, excelente para el mejor teléfono Xiaomi por un tanto más de 200 euros.

Rendimiento – La más alta calidad en juegos móviles

Otra de las cosas que haría a este Xiaomi Note 10 Pro una excelente opción para comprar es su competencia para las exigencias actuales. Estas se basan en su calidad para trabajos y en juegos, con esta última como la más resaltante, siendo **de los mejores móviles Gaming del 2021**.

Ciertamente, otros dispositivos han llegado al mercado con tecnologías un poco más avanzadas, pero el nivel de optimización de este Redmi les lleva bastante trecho. Es decir, aun faltará bastante para que deje de ser de los mejores Smartphone Xiaomi de gama media/alta.

Procesador

¿Cuál será tu apoyo durante tus sesiones de edición o partidas en línea? **El imbatible Qualcomm Snapdragon 732G**. Este procesador aún sigue dando guerra ante las mayores exigencias de la actualidad, siendo muy vista su presencia en los dispositivos de este tipo.

Título de la imagen: De los mejores móviles Gaming en 2021.



Snapdragon 732G Mobile Platform

Suele estar acompañado, como indica la letra “G” en su nombre, de la confiable **GPU Adreno 650**. Con el trabajo de este chip gráfico y su capacidad de procesamiento, podrás disfrutar de, quizás, el mejor Smartphone económico para trabajar con contenido audiovisual.

Por no mencionar su gran versatilidad para los diferentes juegos de Android. **Podrás jugar Fortnite, PUBG y hasta Genshit Impact** si así lo deseas en este Note. Un digno miembro de la serie de móviles Xiaomi, muy alabado por su capacidad Gaming.

RAM y Almacenamiento

Este Xiaomi Note 10 Pro tiene un precio muy razonable sin consideras que se acerca bastante a ser **tope de gama**. Todo ese impulso tiene un gran valor, pero sería demasiado crédito adjudicárselo solamente al procesador.

Lo que es RAM y almacenamiento también dictan la efectividad del dispositivo en su utilidad cotidiana. Por suerte, este modelo cuenta con versiones de alta clase, que no escatiman en capacidades ni son avaras al ofrecerlas. Básicamente, un mundo de bondades a modo de teléfono.

Podrás encontrar este Smartphone Xiaomi en Amazon en su formato de **6/64 y 128 GB**, siendo la más potente la de **8/128GB**. Por supuesto, esto podrás ampliarlo con la introducción de una tarjeta SD, teniendo espacio de sobra para todo el contenido que quieras.

Software y Android

Con respecto a su sistema operativo, el Xiaomi Note 10 Pro cuenta entre sus características con la actualización más reciente del **MIUI, la 12.5.1**. Esta no solo es la versión global más reciente, sino la que actualmente está en auge en China, liderando la vanguardia de la marca.

Siguiendo este mismo concepto, encontrarás la asistencia del **Android 11**, cuya novedades llegaron a todo el mundo hace apenas unos cuantos meses. Con estas dos cosas aun haciéndose notar en el mercado, puedes tener certeza de adquirir un producto con muchas cosas que ofrecer.

¡Pero eso no es todo! Como parte de las innovaciones del sistema MIUI, **muchas apps populares vienen preinstaladas y listas para usar**. Claro, si no eres muy fan de este tipo de beneficio, podrás borrarlas con total libertad ¡Es tu teléfono, tú decides!

Características internas – ¿Un Smartphone Xiaomi con buena calidad/precio?

Hay algo que tenemos que decir: **Hay más de lo que se ve a simple vista**.

En otras palabras, el Xiaomi Note 10 Pro es más que un teléfono con una buena cámara; es toda una caja de sorpresas. Incluye algunas características típicas de la marca que, incluso es raro ver en otros modelos de su misma gama en la competencia.

Si bien, no encontraremos 5G acá, es seguro que estamos ante **uno de los mejores Xiaomi en calidad/precio de este 2021**, y te mostraremos porque.

Título de la imagen: Un dispositivo lleno de sorpresas



Nearby – Medio de transporte de grandes datos

Nearby es una nueva función que básicamente cumple **un propósito similar al Bluetooth entre dispositivos**. La diferencia es que el volumen de los archivos que puedes pasar con esta app es mucho mayor, además de ser más eficiente. En efecto, el Xiaomi Redmi Note 10 Pro lo incluye.

Por supuesto, se pide que los dispositivos involucrados sean compatibles y soporten al app, pero no cabe duda de que es una gran herramienta. Paquetes enteros de datos, que antes podían parecer imposibles de compartir, ahora están al alcance gracias a esta novedosa función.

Carpetas seguras y filtros de seguridad

Los baúles son una función que se respeta bastante y era obvio que la marca china no iba a dejar esta gran opción por fuera. No obstante, esta ha ido un poco más allá al respecto, creando una funcionalidad mucho más completa y versátil.

Estas funciones están compuestas por **contraseñas que permiten cifrar toda clase de archivos y datos personales**, como imágenes o información de cuentas bancarias. Algo especialmente útil para empresarios, quienes tienen la oportunidad de hacerse con el mejor Xiaomi para trabajar.

Pero las bondades no terminan, ya que cuenta con **filtros de seguridad para las apps**. Con estos en funcionamiento, podrás bloquear el acceso a aplicaciones que consideres de uso personal. Es un nivel de seguridad que te dará mayor confianza a la hora de dejar tu teléfono en otras manos.

Infrarrojo – La maravilla del Mi Remote

Entre las cosas que prometen ser la excusa de cualquier para tener al Xiaomi Redmi Note 10 Pro como objetivo a comprar, esta su infrarrojo. Más precisamente, por lo que este permite hacer, gracias a tener el soporte **Mi Remote**, una aplicación que actúa como un control remoto.

¿Y que controla? Sencillo. Aquellos electrodomésticos que puedan ser manejados mediante las señales del infrarrojo reconocerán al teléfono. Asimismo, **puedes calibrar que dispositivos quieres que se sincronicen y podrás manejarlos a distancia**, sin necesidad de moverte.

Bola flotante

Lo que llamamos “bola flotante” es otra de las utilidades del Smartphone de Xiaomi, que no se deja avasallar por su clasificación gama media. Con ella, podrás desplazar un puntero con el dedo entre la interfaz y cuando lo presiones **te desplegará un menú de herramientas**.

Este es bastante compacto y las opciones que te entrega son de las de uso más común, como la capacidad de capturar la pantalla y más. Es algo especialmente útil y curioso para quienes busquen **una mayor sencillez** de parte de la interfaz de este teléfono inteligente.

Cabe resaltar que esta opción también te entrega un **acceso directo a ciertas particularidades del propio teléfono**. No solo hablamos de “saltos” a herramientas básicas, sino cambios de configuración, como la navegación por gestos, entre otras cosas.

Reconocimiento biométrico – Huellas y rostro

Este apartado no puede faltar en un dispositivo como este, quien presume de tener características que rozan la alta gama. Y, la verdad es que es excelente. Al menos para permitirte usar el teléfono con gran eficacia, sin perder ni un segundo.

Pudimos comprobar que **este gran ritmo de reconocimiento no afecta en nada la fiabilidad del lector de huellas**, ubicado sobre el botón de encendido. Esto es bastante sorprendente y un puntazo muy acertado por parte de la productora china.

Por otro lado, el reconocimiento facial fue igual de ágil, aunque su sistema de lectura biométrica es mucho más sencillo. Es decir, tomará en cuenta ciertas características típicas del rostro escaneado y las “recordará”, siendo al final un examen menos inquisitivo.

Esto no significa que la seguridad del Xiaomi este comprometida, sino que **se guiará por ciertos paradigmas para darle sentido a tu rostro**. Entonces, usando esa información, construirá un perfil donde reconocerá los puntos comunes; Vease, una forma segura de evitar un análisis más lento.

Always on Display

Esta función permite al Xiaomi Note 10 Pro aprovechar tanto su pantalla y lente de cámara para **emitir avisos fugaces**. Dicho de otra manera, te enviará señales de que tienes contenido y notificaciones para ver que te estás perdiendo.

Esto es algo bastante visto, pero lo que hace a este tal vez el mejor Smartphone del momento es la posibilidad editar a gusto este ajuste.

Podrás determinar cómo quieres que te avise y los widgets que empleará para ilustrar tus recordatorios de revisión. Podrás incluso colocar un reloj como portaestandarte en la pantalla de bloqueo, para visualizar los detalles de tu interés y que se vea estéticamente agradable.

Difícilmente encontrarás una mejor oferta en otro dispositivo que no sea de la marca Xiaomi, y mucho menos por poco más de 200 euros. **¡Toda una ganga!**

Xiaomi Note 10 Pro – Cámara frontal y trasera

¿Podemos decir que el Xiaomi Note 10 Pro tiene una cámara excepcional? Lo tendría difícil a la hora de competir con teléfonos más costosos, pero tiene como. Eso lo logra gracias al buen desarrollo tecnológico de sus sensores que, en buenas condiciones, hacen un gran trabajo.

Título de la imagen: Xiaomi Note 10 Pro presume su cámara.



Esto es algo elogiado y que escapa de muchos Smartphone de la marca Xiaomi de la gama media. Ciertamente, si ponemos a prueba su calidad en las situaciones más complicadas, **representará bien ese punto medio de eficiencia**; sin ser ni bueno ni malo.

Aun así, incluso quienes se dedican profesionalmente a la fotografía, encontrarán un aliado agradable en este dispositivo. Sus **cuatro cámaras** son un activo más que efectivo para pretender ser el mejor Xiaomi económico para trabajar con contenido multimedia.

Cámara delantera

Contando con **16MP**, es una cámara para hacer selfies relativamente decentes. Puedes ajustar su capacidad de captura para que tengas una fotografía más panorámica, lo cual es perfecto para registrar muchos elementos o personas.

Lamentablemente esta lente no incluye un enfoque MACRO, por lo que no podrás hacer un acercamiento detallista con ella. Debido a esto, recomendamos aprovechar su **potencial para fotos en distancia medias o largas**, donde si tiene más desarrollo.

Otra cosa es la falta de la calidad 4K desde este lente, cosa que se hace extrañar a la hora de realizar grabaciones.

Tiene diferentes modos que puedes aplicar para la captura fotográfica:

- **Modo nocturno.**
- **Modo panorámico.**
- **Desenfocado del fondo (Digital).**

- **Efectos de visualización varios.**
- **Y más.**

Para realizar grabaciones, tenemos algunos modos interesantes también:

- **Cámara lenta.**
- **Cámara doble (Se sincroniza con la delantera).**
- **Modo nocturno.**
- **Modo panorámico.**

Cámara trasera

Debemos decir que el verdadero poder de este Xiaomi Note 10 Pro, en términos de la cámara, se encuentra en la principal y su conjunto. Con **108 MP** y otros tres sensores complementarios, permiten una gran variedad de capturas y efectos visuales.

Entre sus sensores, al que probablemente le saques más provecho es al **angular de 8MP**, con una capacidad de proyección de 118°. Permite una toma fotográfica de amplio espectro y calidad, que justifica que este sea uno de los mejores Xiaomi en calidad/precio del 2021.

Sin ser suficiente, podrás contar con una cámara tipo **MACRO de 5MP**, para tomar fotos con una mirilla casi telescópica. Sin duda, uno de los grandes atractivos para los fotógrafos más minimalistas y expresivos.

Su último sensor es el de **profundidad de 2MP**, para sacarle provecho al modo retrato. Sinceramente, tiene la calidad para potenciar al dispositivo y que sea el mejor Smartphone fílmico, de bajo coste, del momento. ¿No quisieras probarlo tú mismo?

Para el modo fotografía, puedes habilitar los siguientes efectos:

- **Modo de retrato.**
- **Modo nocturno.**
- **Modo panorámico.**
- **Zoom digital (X2, X5 y X10).**
- **Desenfoque de fondo (óptico).**
- **Y más.**

Por otro lado, para las grabaciones, tendrás los siguientes modos y formatos:

- **Modo clonar.**
- **Modo dual (Doble pantalla).**
- **Modo VLOG.**
- **Cámara lenta/rápida.**
- **4K en 30fps y Full HD en 60fps.**

Si bien, en teléfonos más caros los sensores brillan un poco más, no podemos quejarnos con este Xiaomi Note 10 Pro y su asequible precio. Sencillamente, increíble.

Las mejores experiencias multimedia con el sonido de Xiaomi

¿Quieres reventar el cristal con **un sonido de lo más retumbante**? ¡Puedes hacerlo con este dispositivo! Claro, no lo recomendamos...

Sin embargo, en el apartado de sonido, la compañía china no ha escatimado en gastos y una vez más demuestra que tiene mucho por ofrecer. En este caso, como ya se dijo antes, contarás con dos altavoces en el teléfono: Uno arriba y otro abajo (O izquierda y derecha, según la posición).

Con el Stereo, **la proyección de sonido es muy limpia y la distorsión es casi inexistente**. Es perfecto para tener las mejores experiencias viendo películas o usándolo como uno de los móviles para Gaming con mejor potencia sonora del 2021.

Título para la imagen: El mejor sonido desde el Xiaomi Redmi Note 10 Pro



Por supuesto, el medio auditivo no quedará desatendido de tu parte, pudiendo inferir en la calidad de dos maneras: Con Dolby Atmos o **el ecualizador**. La segunda opción está integrada al teléfono y dejará que el sonido se ajuste a tus propios niveles de exigencia.

Por otro lado, la certificación **Dolby Atmos** le da una capacidad sonora potente y envolvente, con un efecto auditivo 3D. Sin importar lo que escuches, ni el más pequeño rastro de sonido escapará de tus oídos gracias a tan valiosa incorporación.

Finalmente, solo nos queda decir que, **para las llamadas, ninguno de estos beneficios se pierde**. Tu voz alcanzará con claridad a la otra persona y viceversa, siendo un Smartphone de Xiaomi totalmente cotizabile, al en Amazon u otra tiendas virtuales de confianza.

Autonomía – ¿El Smartphone con la mejor batería?

La autonomía de este dispositivo no es especialmente resaltante, pero tampoco es poca cosa como para no comentarla. **Cuenta con 5020mAh**, lo cual le permite durar un día entero con facilidad, aun frente a un uso inclemente por un buen par de horas.

Les aseguramos que este suntuoso dispositivo es realmente **un campeón en aguante**, con la capacidad de durar hasta dos días con un uso mínimo. Y, si quieres que este Xiaomi Note 10 Pro no solo resulte en un teléfono barato sino que economice tu factura de luz, puedes hacerlo.

¿Cómo? Con la **modalidad de ahorro de batería**, la cual suspenderá las apps y funciones que más consuman recursos, además de regular la retroiluminación. Esta bastante bien y ha hecho que los móviles Xiaomi se ganen opiniones bastante positivas respecto a su durabilidad.

Carga rápida 33W

La guinda del pastel sería una capacidad de carga de primer nivel y eso es lo que precisamente tiene. Si bien, la gama alta cuenta con hasta 60W de carga, este rango le va bastante bien a este dispositivo. Sobre todo, porque su nivel energético pasará de 0 a 100% rápidamente.

Más allá de la teoría, este teléfono **podrá recuperar hasta 20% de su batería en alrededor de 15 minutos**. Y, con poco más de una hora, habrá recuperado toda su vitalidad para todo un día de trabajo.

Es un ritmo bastante bueno, casi propio del mejor Xiaomi actual, y por poco más de 200 euros, lo cual no es demasiado. Sin duda, salvo los momentos en los que tenga que cargar, este teléfono no querrá dejarte desaprovecharlo ¡Punto para la compañía china!

Xiaomi Redmi Note 10 Pro – ¡Nueva característica!

No todo en este dispositivo son optimizaciones. Si bien, las cámaras y su extraordinario sonido son cosas que merecen su reconocimiento como “novedades”, debemos saber que hay algo relativamente innovador acá:

NFC

¿Por qué el NFC es algo tan llamativo y novedoso? ¿Qué le permite fortalecer su reputación como uno de **los mejores Xiaomi en calidad/precio**? Sencillo. Hace algún tiempo estaba restringido al país asiático, sin embargo ahora es más común ver versiones globales.

En el Xiaomi Note 10 Pro es una de sus características más resaltantes ya que te otorga facilidades que puedes proyectar más allá del teléfono. Dicho de otra manera, es **una ventaja que directamente beneficiará tu día a día**.

Al vincular tu cuenta bancaria al dispositivo, con solo reconocer el medio de venta, el teléfono te dará la opción de procesar el pago. Podrás olvidarte de las tarjetas ¡Y hasta del efectivo!

Si aún no has adquirido tu Xiaomi Redmi Note 10 Pro, te recomendamos comprar el dispositivo lo antes posible. De esta manera, podrás ir a lomos de la innovación con esta **excelente alternativa para pagar servicios**.

Precio y disponibilidad

Debemos admitir que este Xiaomi Note 10 Pro tiene un precio un poco más alto que el resto de los modelos de la marca. Sin embargo, si seguiste nuestra reseña con detalle, te habrás dado cuenta de que **tiene un buen equilibrio entre valor económico y como producto**.

En otras palabras, es un Smartphone Xiaomi que no se despega de una excelente calidad/precio. Podrás conseguirlo con un valor de acuerdo a su versión:

- El Xiaomi Redmi Note 10 Pro de 6/64GB está **alrededor de los 280,00 €**.
- El Xiaomi Redmi Note 10 Pro de 6/128GB está **alrededor de los 300,00 €**.

Te aseguramos que será el sitio donde puedes aprovechar mejor las ofertas de venta. Y, donde obtener el Xiaomi Note 10 Pro te saldrá **más barato**.

Conclusión – ¿El mejor Smartphone Xiaomi del momento?

¿Estamos ante un nuevo paradigma de la marca? No lo creemos, pero sí ante un teléfono que no te deberías perder. Sencillamente, porque **recoge las bondades de los Smartphone más cotizados**, y las implementa en un Xiaomi gama media hasta dos veces más barato.

Título de la imagen: De los mejores Xiaomi calidad/precio del 2021.



Muy poco son los dispositivos que pueden llegar a ofrecer tanto sin dejar descubiertos algunos aspectos mejorables. No queremos decir que este teléfono sea sinónimo de excelencia, pero para lo que ofrece y vale, debemos decir que **es complicado imaginarse algo mejor**.

Nos referimos a este como uno de los mejores Xiaomi en calidad/precio ya que une lo mejor de dos mundos. Es decir, estamos ante un dispositivo que, con todas sus bondades en pleno provecho, es **indistinguible de la alta gama**, pero con un precio accesible.

Realmente, no tenemos razón para no recomendarte encarecidamente este gran dispositivo. Es un gran acierto de Xiaomi por acercar las mayores promesas del futuro a tu día a día, siendo una alternativa rentable ante otras marcas. **¿Qué esperas para comprar el tuyo?**

Link antiplagio

Parte 1

<https://1text.com/plagiarismchecker/60b3689ecc3cb>

Parte 2

<https://1text.com/plagiarismchecker/60b370a26271d>

Keyword

1. **Xiaomi Redmi Note 10 Pro**
2. Xiaomi Note 10 Pro precio
3. Xiaomi Note 10 Pro características
4. Xiaomi Redmi Note 10 Pro comprar
5. Xiaomi note 10 pro barato
6. Xiaomi note 10 pro cámara
7. Smartphone Xiaomi gama media
8. Smartphone Xiaomi Amazon
9. Smartphone Xiaomi calidad precio
10. mejor Smartphone para trabajar
11. mejor Smartphone del momento
12. Mejores móviles gaming 2021
13. Mejores Xiaomi calidad precio 2021
14. móviles Xiaomi opiniones
15. mejor Xiaomi por 200 euros

Meta titulo

Xiaomi Redmi Note 10 Pro: Análisis, características y precio

Meta descripción

¿Quieres conseguir el mejor Smartphone Xiaomi en calidad/precio? ¡No busques más!

Descubre las características del fabuloso Xiaomi Redmi Note 10 Pro.